

Proponen que fondas se realicen en Collao

El alcalde de Concepción se reunió con los fonderos. Se busca evitar la llegada de los vendedores ambulantes.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

Buscando mejores condiciones de seguridad, acceso a electricidad, agua potable y evitar el desborde del comercio ambulante, la Municipalidad de Concepción está evaluando un cambio en la ubicación de las fondas este año. El nuevo lugar podría ser el estadio Ester Roa. El alcalde Héctor Muñoz adelantó que incluso ya se reunió con los fonderos accediendo a una solicitud que éstos presentaron por Ley del Lobby, en la que se abordó esta alternativa.

"Las fondas 2025 están en evaluación, pero va en serio. Es una decisión se va a tomar terminando la evaluación que hagan los equipos técnicos porque



EL AÑO PASADO, LAS FONDAS DE CONCEPCIÓN SE DESARROLLARON EN EL PARQUE BICENTENARIO.

2012

fue el año en que hubo
 fondas en los terrenos
 del Estadio Ester Roa de
 Concepción.

tuvimos muchos problemas en el Parque Bicentenario con el comercio ambulante, con la seguridad y por eso queremos que este año las fondas sean muy seguras, con comercio formalizado", declaró.

"Les comunicamos (a los fonderos) que ésa era nuestra iniciativa, aunque todavía no está la decisión tomada. También consultamos la opinión de ellos y sus problemas eran los mismos que habíamos visualizado, la seguridad y el comercio am-

bulante ilegal que afectó mucho las ventas y generó otros inconvenientes más", agregó.

"El estadio Ester Roa Rebolledo tiene la electricidad, un sistema de generador muy eficiente, el

agua potable, así es que esperemos que esta evaluación termine y tomaremos la mejor decisión durante el mes de mayo", puntualizó. "(Este recinto) cuenta con una gran capacidad, hay espacios aledaños como el gimnasio municipal, los estacionamientos y por eso creemos que sería una buena medida. Los vecinos esperan seguridad, no quieren un desborde del comercio ambulante ilegal y que nadie haga nada", declaró el alcalde.○